

# Eine Zeit, zwei Zeiten und eine halbe Zeit

Wo kommt diese Zeitangabe vor?

3.5 Zeiten	42 Monate	1260 Tage
Daniel 7:25	Offenbarung 11:2	Offenbarung 11:3
Daniel 12:7	Offenbarung 13:5	Offenbarung 12:6
Offenbarung 12:14		

**Daniel 7,25** Und er wird [freche] Reden gegen den Höchsten führen und die Heiligen des Allerhöchsten aufreiben, und er wird danach trachten, Zeiten und Gesetz zu ändern; und sie werden in seine Gewalt gegeben für eine Zeit, zwei Zeiten und eine halbe Zeit.

**Daniel 12,7** Da hörte ich den in Leinen gekleideten Mann, der oberhalb der Wasser des Flusses war, wie er seine Rechte und seine Linke zum Himmel erhob und bei dem schwor, der ewig lebt: Eine Zeit, zwei Zeiten und eine halbe Zeit; und wenn die Zerschmetterung der Kraft des heiligen Volkes vollendet ist, so wird das alles zu Ende gehen!

**Offenbarung 12,14** Und es wurden der Frau zwei Flügel des großen Adlers gegeben, damit sie in die Wüste fliegen kann an ihren Ort, wo sie ernährt wird eine Zeit und zwei Zeiten und eine halbe Zeit, fern von dem Angesicht der Schlange.

**Offenbarung 11,2** Aber den Vorhof, der außerhalb des Tempels ist, lass aus und miss ihn nicht; denn er ist den Heidenvölkern übergeben worden, und sie werden die heilige Stadt zertreten 42 Monate lang.

**Offenbarung 13,5** Und es wurde ihm ein Maul gegeben, das große Worte und Lästerungen redete; und es wurde ihm Macht gegeben, 42 Monate lang zu wirken.

**Offenbarung 11:3** Und ich will meinen zwei Zeugen geben, dass sie weissagen werden 1 260 Tage lang, bekleidet mit Sacktuch.

**Offenbarung 12:6** Und die Frau floh in die Wüste, wo sie einen von Gott bereiteten Ort hat, damit man sie dort 1 260 Tage lang ernähre.

**Woher weiss ich, dass diese Zeitangaben das Gleiche bedeuten?**

42 Monate x 30 Tage = 1260 Tage

1260 Tage ÷ 360 Tage pro Jahr = 3.5 Jahre (Zeiten)

Ein Jahr hat eigentlich immer 365 Tage. In Offenbarung 12:6.14 wird zwei Mal die Frau (=Gemeinde) beschrieben, wie sie floh und sich vor dem Drachen (=Satan) versteckte. In Vers 6 wird von 1260 Tagen gesprochen, in Vers 14 von 3.5 Zeiten. Somit können wir beweisen, dass in biblischer Prophetie ein Jahr 360 Tage hat. Übrigens rechnet ein Buchhalter in einer Firma auch nur mit 360 Tagen pro Jahr.

➔ 42 Monate  $\triangleq$  1260 Tage  $\triangleq$  3.5 Zeiten (Jahre)

**Das Jahr Tag Prinzip**

In vielen Bibeln z.B. Schlachter oder Ebenfelder Bibel wird als Anmerkung unter dem Text geschrieben, dass mit Tagen eigentlich Jahrtage gemeint sind. Ein Tag entspricht dann quasi 1 Jahr. Sie ist das immer in biblischer Prophetie. Mit einem Tag wir ein Jahr gemeint.

Beispiele in der Bibel finden wir in

**4. Mose 14:34** Entsprechend der Zahl der 40 Tage, in denen ihr das Land erkundet habt — sodass je ein Tag ein Jahr gilt —, sollt ihr 40 Jahre lang eure Ungerechtigkeiten tragen, damit ihr erfahrt, was es bedeutet, wenn ich mich [von euch] abwende!

**Hesekiel 4:6** Wenn du aber diese Tage vollendet hast, so lege dich das zweite Mal auf deine rechte Seite und trage die Schuld des Hauses Juda 40 Tage lang; je einen Tag will ich dir für ein Jahr auferlegen.

### 3.5 Zeiten

#### Anwendung der 3.5 Zeiten

3.5 Zeiten (Jahre) = 42 Monate = 1260 prophetische Tage = 1260 Jahre.

Kontext von Daniel 7: Das mittelalterliche Papsttum, welches geschichtlich auf Rom folgt. Für 3.5 Zeiten verfolgt es die Gläubigen, verbietet die Bibel, ändert Zeiten & Gesetz usw.

Kontext Offenbarung 12: Die Frau (=Gemeinde) wird von Satan verfolgt und er bekämpft sie. Aber Gott bereitet der Frau einen Ort wo sie sich während der Unterdrückungszeit von 1260 prophetischen Tagen (=Jahren) verstecken kann.

Kontext Offenbarung 13: Das mittelalterliche Papsttum bekommt nach Ablauf der 42 Monate eine tödliche Wunde, diese verheilt aber wieder. Schliesslich steigt das Papsttum wieder zu Weltweiter Macht auf

→ *Siehe Bibelstunden zu Daniel 7, Daniel 8, Offenbarung 12, Offenbarung 13 Teil 1 + 2*

Die 3.5 Zeiten definieren also eine Zeit, in der die mittelalterliche Päpstliche Kirche politische und Religiöse Macht ausübte und mit dieser Macht auch die Gläubigen unterdrückte. 538 n. Chr. ging der Titel des Vicarius Filii offiziell vom damaligen Kaiser auf den Bischof über. Somit war die religiöse Macht und bald auch die politische Macht auf Seiten des römischen Bischofs. Das Amt des Papstes war geboren.

1798 erlitt das Papsttum eine tödliche Wunde. Nachdem Revolutionsbewegungen in ganz Europa und vor allem in Frankreich aufkamen schickte das Französische Departement einen Kriegsgeneral nach Rom um den Papst festzunehmen. Dies tat er auch gewissenhaft. Der Papst wurde daraufhin festgenommen und abgesetzt. Es gab keinen rechtmässigen Nachfolger.

1798 n. Chr. – 538 n. Chr. = 1260 Jahre.

→ Der Papst hatte exakt 1260 Jahre politische und religiöse Macht.

